

Veröffentlichung einer Insiderinformation gem. Art. 17 der Verordnung (EU) Nr. 596/2014

infas Holding Aktiengesellschaft: Ipsos kündigt freiwilliges öffentliches Übernahmeangebot zu EUR 6,80 je Aktie an

Bonn, 23. August 2024 – Die Alsterhöhe 15. V V AG (zukünftig: Ipsos DACH Holding AG) (die „Bieterin“), eine 100%-ige direkte Tochtergesellschaft der Ipsos GmbH und eine 100%ige indirekte Tochtergesellschaft der Ipsos S.A., Paris, hat heute bekannt gegeben, dass sie beabsichtigt, ein freiwilliges öffentliches Übernahmeangebot an die Aktionäre der infas Holding Aktiengesellschaft („Gesellschaft“) (ISIN DE0006097108 / WKN 609710) zum Erwerb aller Inhaberaktien gegen Zahlung einer Barleistung in Höhe von EUR 6,80 je Aktien abzugeben.

Die Bieterin hat zudem heute mitgeteilt, mit den Hauptaktionären der Gesellschaft, der Investmentaktiengesellschaft für langfristige Investoren TGV, der PEN GmbH, Herrn Hans-Herbert Döbert und der Effecten-Spiegel AG, die insgesamt ca. 77,52% der Aktien der Gesellschaft halten (zusammen die „Paketaktionäre“) Andienungsvereinbarungen abgeschlossen zu haben. In den Andienungsvereinbarungen verpflichten sich die Paketaktionäre unwiderruflich, das Übernahmeangebot für alle von ihnen gehaltenen Aktien an der Gesellschaft anzunehmen.

Entsprechend ihren gesetzlichen Verpflichtungen werden Vorstand und Aufsichtsrat der Gesellschaft nach Veröffentlichung der Angebotsunterlage durch die Bieterin eine begründete Stellungnahme zu dem Übernahmeangebot abgeben und veröffentlichen.

Kontakt:

infas Holding Aktiengesellschaft
Kurt-Schumacher-Str. 24
53113 Bonn
Deutschland
Telefon: 0228-38 22 448
info@infas-holding.de
www.infas-holding.de

Kurt-Schumacher-Straße 24
53113 Bonn

T +49 (0)228 33 60 72 39
F +49 (0)228 31 00 71

www.infas-holding.de
info@infas-holding.de

Sitz der Gesellschaft:
53113 Bonn

Vorstand der Gesellschaft:
Dipl.-Soz. Menno Smid (CEO)
Dr. Isabell Nehmeyer-Srocke (CFO)
Vorsitzender des Aufsichtsrats:
Dr. Oliver Krauß

Amtsgericht Bonn
HRB 17379
USt.-Ident.-Nr. DE 155601174
St.Nr. 205/5725/1339
ISIN: DE0006097108
WKN: 609710
Notiert: Geregelter Markt (General
Standard) in Frankfurt am Main



Disclosure of an inside information acc. to Article 17 MAR of the Regulation (EU) No 596/2014

infas Holding Aktiengesellschaft: Ipsos announces voluntary public takeover offer at EUR 6,80 per share

Bonn, 23 August 2024 – Alsterhöhe 15. V V AG (in future: Ipsos DACH Holding AG) (the “Bidder”), a 100% direct subsidiary of Ipsos GmbH and a 100% indirect subsidiary of Ipsos S.A., Paris, announced today its intention to submit a voluntary public takeover offer to the shareholders of infas Holding Aktiengesellschaft (the “Company”), to purchase all bearer shares for a cash consideration of EUR 6.80 per share.

Today, the Bidder announced, that it has further entered into irrevocable undertakings with the major shareholders of the Company, Investmentaktiengesellschaft für langfristige Investoren TGV, PEN GmbH, Mr. Hans-Herbert Döbert and Effecten-Spiegel AG, who own in total approx. 77.52% of the shares of the Company (together the “Anchor Shareholders”). In the Tender Commitments, the Anchor Shareholders irrevocably undertake to accept the takeover offer for the shares in the Company held by them.

In accordance with their legal obligations, the Management Board and the Supervisory Board of the Company will issue and publish a reasoned statement on the takeover offer after the publication of the offer document by the Bidder.

Contact:

infas Holding Aktiengesellschaft
Kurt-Schumacher-Str. 24
53113 Bonn
Germany
Phone: 0228-38 22 448
info@infas-holding.de
www.infas-holding.de